

竹下忠彦 様 2023/10/24

築40年になる恵迪寮は、老朽化による雨漏り・漏水など、改修・改築待ったなしの状況にあります。北大本部におかれましては、恵迪寮改修のため予算化を急ぎ、一刻も早く大改修を実現していただきたいと存じます。そのための一助になればと目的を指定しての寄附をさせていただきます。

田中洋行 様 2023/10/16

有意義に使ってください。

匿名希望 様 2023/10/02

学寮の老朽化が深刻な状況と伺いました。早急な改修を祈念いたします。

匿名希望 様 2023/09/26

在校生に快適な環境を！

梅津邦夫 様 2023/09/26

恵迪寮の改修を進めて頂きたい。

木村成二 様 2023/09/11

恵迪寮は北大にとってなくてはならないものと考えています。40年間まともな大規模修理がないまま今日に来ています。これまで紆余曲折があったと思いますが、在寮の学生諸君も前向きに改修が実現するべく取り組んでいると聞きます。どうか恵迪寮が存続できるようにして下さい。

櫻田誠司 様 2023/09/11

大変でしょうが、頑張ってください。

江本 永二 様 2023/08/30

私は神奈川県出身で、恵迪寮、進修寮、有島寮と、三つの寮で生活しました。現在は、新・恵迪寮に各課程の学生がいるとのこと。北大には全国から入学してきます。遠隔地からの入学が多いので、学生寮は重要です。是非、良い環境で維持して下さい

高橋昭雄 様 2023/08/08

昭和54年(1979年)に現在の前の木造の恵迪寮に入寮し、2年間過ごさせていただきました。コンパ、寮祭、ストーム、ジャンプ大会などなど、行事だけでも沢山の思い出。まさに寮生活は私の青春です。益々の寮の発展を応援しています。

匿名希望 様 2023/08/01

私も恵迪寮で学ばせて頂きました。後輩の皆さんにも大切な時間を有意義に過ごし学び成長してほしいと思います。

匿名希望 様 2023/08/01

今や数少なくなった自治寮の灯を絶やさぬよう、恵迪寮の改修が行われることを希望します。

匿名希望 様 2023/08/01

北大恵迪寮が永続できるよう、お願いします。

匿名希望 様 2023/08/01

卒業してから50年近くになりますが、恵迪寮における交友、学び、経験、楽しい思い出などが、70歳を越えて久しい現在でも日々の私生活の背骨のように貴重なものとして続いています。恵迪寮は永遠に残して欲しい。

小林次郎 様 2023/08/01

学生を支援し、北大の文化と伝統を守るためには恵迪寮の存続は必須であります。恵迪なくして北大無し！

坂倉雅夫 様 2023/07/18

現在の恵迪寮舎は適切な改修を施さないと存続出来ません。名前もやがて消えてしまいます。現寮舎は私が居住していた建物ではありませんが、我々卒寮生、現寮生にとっても、これから入学してくる後輩たちのためにも、恵迪寮の存続を切に望みます。

金田房雄 様 2023/06/26

恵迪寮の改修を急いで戴きたく、宜しくお願い致します。

佐藤市雄 様 2023/06/12

老朽化が大変進んでいる恵迪寮の改修は大学の優先課題として取り組んでいただきたいと思います。恵迪寮でかつて過ごした者として、要望いたします。

大野泰熙 様 2023/05/29

恵迪寮と進修寮で4年間お世話になって、勉学を継続することが出来ました。恵迪寮がいつまでも北大生の勉学を支えていけるように、ささやかですが寄附をさせていただきます。

片桐健吾 様 2023/03/29

恵迪寮での共同生活は大変有意義でした。生活の基盤に支障をきたしているのを改めるのは必要不可欠です。早期の改修を検討ください。

匿名希望 様 2023/03/29

新寮 2 年目から恵迪寮にお世話になりました。そのころの先輩、同期、後輩とはいまだに交流があり、まさに「友たれ永く友たれ」、学び、楽しみ、酒を酌み交わしております。現在の自分を形成する一要因だったといっても過言ではありません。そんな場が永く続きますように！

澤田洋一 様 2023/03/29

恵迪寮にお世話になっておりました、ありがとうございます。

小林伸一 様 2023/03/29

大至急、恵迪寮の改修に着手頂きたい！

中島敏夫 様 2023/03/29

恵迪寮 OB です。(S45 入寮) 昨年コロナ禍で延び延びになっていた入寮 50 周年記念イベントに参加し、現在の寮を拝見出来ました。歴史ある恵迪寮の魂と自治がこれからも続きますことを願っています。

三木證永 様 2023/03/29

恵迪寮老朽化により寮生が大変な思いをされており、危機的状況であると知り何とか協力したいと思ったので、寄附をします。宜しく願い申し上げます。

匿名希望 様 2023/03/29

その後の人生に比べれば、恵迪寮生活は大変短い間でしたが、自分の人格形成の、粗削りながら骨格的な部分が、寮生活から得られたと思います。他大学の教育関係に身を置く者からすると、北大が自慢できる比類ない教育システムであると思います。是非この貴重な教育システムを大事にしてください。

林修嗣 様 2023/03/29

恵迪寮は、経済的支援を必要とする寮生に限らず北大生に大きな影響を与えてきた北大の失ってはならない個性の一つであり、培われた自主自立の精神とお互いの個性を尊重する精神は社会においてその価値を発揮してきた。存続を心から願う。

八重樫幸一 様 2023/03/20

教養部時代は恵迪寮で、学部では北学寮でお世話になり、貧乏生活ながら北大を卒業できました。これも、学生寮があったからこそと感謝しています。時代が変わっても、貧乏な学生は毎年一定数はいると思います。そういう学生が、何とか社会に出ていくことを念じています。

高井保秀 様 2023/03/20

恵迪寮は青春の思い出の場です。新しくはなりましたが、恵迪寮が一刻も早く改修されるようお願いいたします。

匿名希望 様 2023/03/13

建物老朽化による事故などが起こる前に速やかな改修をお願いします。

淵上玲子 様 2023/03/13

恵迪寮出身者です。人が住む施設ですので最低限でも改修をお願いします。

吉沢武治 様 2023/01/30

現在の恵迪寮では、築40年目を迎え施設の老朽化が進み、天井の火災感知器の箇所から雨漏りがしたり落ちているとの話を聞きました。寮生OBとして心配でなりません。一刻も早く本格的な改修工事を実施して頂きたいものです。

高橋英之 様 2023/01/11

恵迪寮での生活が快適に過ごせますように祈っています。一所懸命勉強をして、日本のため、地域のため、社会のために貢献出来る人財に成長して行って下さい。

木村成二 様 2022/10/03

現在の恵迪寮の改修を早く始めてください。